

朝活で元気な1日をスタート!

倫理法人会は、まず経営者自身が純粋倫理を学び、活力に満ちた人間に変わること、社員が変わり、社風が変わり自社の繁栄を目指すものです。経営に関する“気づき・ヒント”の宝庫です。社員教育に活用する企業もあります。

参加無料

八代市倫理法人会

経営者モーニングセミナー

令和7年6月予定表

とき/毎週木曜日 朝6時~7時
ところ/八代グランドホテル

第1914回 5日(木)

八代市倫理法人会 相談役
株式会社豊田工業所 代表取締役社長

豊田 昌裕 氏



菜輪読第9条/約束を違えれば、己の幸を捨て他人の福を奪う【破約失福】

「倫理実践中」

平成26年1月入会から10年経過しました。
入会して自分自身成長したところをお話します。

第1915回 12日(木)

光の森倫理法人会 朝礼委員サブリーダー
CrossLink 代表

中田 ひとみ 氏



菜輪読第10条/働きは最上の喜び【勤労欢喜】

「破旧立新」

人生での色々な出会いや倫理の学びを通して様々な気づきが得られ、自分のこれまでの価値観や「当たり前」としていた基準が変わり、新たな世界が開けた経験についてお話します。

第1916回 19日(木)

八代中央倫理法人会 研修リーダー
株式会社藤永組

多武 保弘 氏



菜輪読第11条/物はこれを生かす人集まる【万物生々】

「倫理の学びから得た気づき・心の変化」

家業を辞めて、過去を引きずり後悔、後ろ向きな気持ちから、倫理と出会い、反省、気持ちを切り替えて前向きに、これで良い心持ちになりました。

第1917回 26日(木)

熊本市南倫理法人会 副会長
株式会社テンジン 代表取締役社長

大野 貴子 氏



菜輪読第12条/得るは捨つるにあり【捨我得全】

「実践を積み重ねるといこと」

後継者倫理塾の運営委員として、塾生と共に実践を積み重ねていくことで、周囲の見え方、事象の捉え方が変わってきました。

他単会講話予定

山下 洋介 氏 6月11日(水) 八代南

木村 秀信 氏 6月17日(火) 熊本北、6月25日(水) 人吉市

是非ご参加ください!



料金後納郵便
ゆうメール

日々好日グッツモーニング GOOD MORNING

2025.6
No.121

6月号

明朗

参加無料

毎週 木曜日

あさ 6:00~7:00

モーニングセミナー 開催中!!

場所/八代グランドホテル2F

(八代市旭中央通10-1)

※ホテル横に無料駐車場有り



告知 1



法人スーパーバイザー
株式会社Coach喜動
代表取締役 塩川哲郎氏

自然から学ぶ倫理経営

令和7年 6月28日(土)
10:00~14:30

場所 熊本県豊野少年自然の家
熊本県宇城市豊野町山崎1775

活動の流れ

10:00~11:30 調理・説明
11:30~13:00 食事交流会・休憩
13:00~14:30 講演会

主催/熊本県倫理法人会青年委員会

告知 2

熊本県倫理法人会
フェスティバル

くまリンフェスタ

令和7年 6月14日(土)
14:30~16:30

場所 くまもと県民交流館10F
パレオホール

テーマ 倫理法人会ってなあに??

熊本県倫理法人会の魅力を
8つの委員会活動を通してお伝えします!
ワクワク会員スピーチも楽しみに!

主催/熊本県倫理法人会女性委員会



八代市倫理法人会
ホームページ



講師

宮崎県北霧島倫理法人会
専任幹事
セルフ脱毛REO代表
西元 利一氏

「これからが自分の
生き方～娘から教えて
もらったこと～」



●自分の仕事にも通じる学びがたくさんあり、大変参考になる講話でした。

●「笑う」というのは一見簡単そうで実はとても深い行動なのだと感じました。人生を笑顔で歩んでいきたいと思わせてくれました。

●講話者の心の強さに胸を打たれました。話を聞きながら自然と涙があふれました。

●ほんとの意味での「優しさ」とは何かを、心で感じる事ができました。

●娘さんとのエピソードから、しっかりと心が通い合っていたことが伝わってきました。自分も子どもたちとの会話をもっと大切にしたいと思いました。

●家族への深い愛情があふれるお話でした。お子さんたちとの絆や、奥様との信頼関係がとても印象的で心に残りました。

●今日のお話を聞いて、「鏡は先に笑わない」という言葉が浮かびました。まず自分が笑顔になることの大切さを改めて感じました。

●数多い気づきをいただき、素晴らしいご家庭の在り方に深く学ばせていただきました。

●困難な中でも諦めず、深く濃い学びの人生を歩まれている姿に、人はこんなにも強くなれるのだと感動し、涙が止まりませんでした。

●数々の出来事を乗り越え、前向きに笑って生きておられる姿が心に強く残りました。私ももっと強くなりたいと、心から思いました。

モーニングセミナーの学び

モーニングセミナー委員
リーダー 米村 達磨

●講話の中でいろんなことを想定して動くというお話がありましたが、講話者ご自身がそれを実践されている姿を、実際に拝見し、ぜひ見習いたいと思いました。

●苦難に対して一切言い訳をせず、ありのままを受け止めておられる姿に感銘を受けました。私も謙虚に学び、多くの人に喜ばれる生き方を目指していきたいと思えます。

●今、自分も苦難の中にいますが、今日のお話を通じて多くのヒントと勇気をいただきました。

●常に「即行」の精神で行動されている姿に、強い意志と実践力を感じ、感心いたしました。

●一人は変われるということ、そして、自分の想いを熱心に伝え、人に良い影響を与えることの大切さを学びました。

●大きな困難を受け入れながら前向きに生きておられる姿がとても素晴らしく、私もこれがいいという心で毎日を大切に過ごしていきたいと思いました。

●多くの人を救いたいという思いで行動されている姿に、心から尊敬の念を抱きました。

●困難を前向きに受け止め、今を大切に生きる姿から、倫理の深い学びを感じ取ることができました。

●「過去が咲いている今、未来の蕾でいっぱいの今」という倫理カレンダーの言葉を思い出しました。9年分のカレンダーを毎日見続けているというお話には驚きと感動を覚えました。

●初めての参加でしたが、素晴らしいご縁と貴重な学びの機会をいただきました。

●講話者とは訪問営業で出会い、そこから倫理に引き込まれましたが、今ではそのご縁に心から感謝しています。今日は会社の同僚も連れて参加し、倫理の良さを伝えたいと思いました。今後、職場にも倫理の考えを広げていきたいです。

●講話者の「良いことも悪いことも、すべてよし」と受け止める生き方に深く共感し、自分もそうありたいと思いました。

●いろんな困難を経験されながらも、常に前向きに生懸命取り組まれている姿に心を打たれました。「目標を決めたら、何がなんでもやる」という言葉が響きました。また、「できるからやるのではなく、やるからできる」という講話の一節を、人材育成に活かしていきたいです。

「今に生きる～
苦難よ ありがとう～」

講師

熊本県倫理法人会 副事務長
行政書士山本孝二事務所 所長

山本 孝二氏



講師

合志市倫理法人会
朝礼委員サプリーダー
㈱ひまわり調査事務所
代表取締役

穴見 学氏

「人生 八転九起
(はちころびくおき)」



●本当にすごい人生を歩まれてきた方だと思いました。これからも幸せでいてほしいと願っています。

●まるで大河ドラマを見ているようなお話でした。想像を絶する悔しさを経験されたのだと思いますが、それをさらっと語られる姿に懐の深さを感じました。

●ドキュメンタリー映画を見ているかのようなお話しでした。どんなこともポジティブに受け止める倫理の考え方は本当に素晴らしいと感じました。

●今日のお話を聞いて、両親が元気なうちに親孝行をしたいという思いが強まりました。

●墓参りの実践を通じて親への気持ちが変化していったというお話に、自分の体験とも重なり深く共感しました。

●七転び八起き、たとえ八転び九起きでも、最後に立っていれば希望は見いだせると感じました。

●人のご縁の素晴らしさを改めて実感するお話でした。

●倫理体験のリアルが伝わるお話で、実践の素晴らしさを感じました。

●お墓参りを通じてご両親への感謝の気持ちが深まっていったというお話を聞き、自分も両親にもっと感謝したいと思いました。

●人のご縁は偶然でははく必然なのだと感じました。ご苦労されたからこそ、今の幸せがあるのだと思います。

●今日のお話を聞いて、やはり倫理は素晴らしいものだと思えました。

●倫理の学びは数年ではなく、人からの言葉を素直に受け取る姿勢が大切だと感じました。感動的な講話をありがとうございました。

●良い出会いは必ずあるものであり、一つひとつの出会いを大切にすることが倫理を学ぶうえで大事だと感じました。



参加者 42名

5月10日、八代市の日奈久にあり、まず温泉神社とその周辺にて県南地区清掃活動を行いました。当初はブーゲンビリアロードの清掃予定でしたが、管理されている方が綺麗にされているとのことで急遽変更となりました。日奈久温泉神社は湯の神、市杵島姫命(いちきしまひめのみこと)を祭るために応永26年(1420年)に建立されました。春には桜の名所としても有名ですが少し前に八代南倫理法人会で、桜の植樹をされておられ、その木の周辺の草取りも子どもたちが行ってくれました。良い天気にも恵まれたたくさんの方に参加いただき、日奈久温泉街の繁栄につながったと思います。

青年委員リーダー 山下洋介



桜の木の周辺も
キレイに

B級・C級ライセンス研修

先日、八代市倫理法人会B級C級ライセンス研修が行われました。豊田相談役による、活力朝礼の解説や、行う意味など、詳しい説明があった後、B級C級併せ、5名の皆さんの朝礼実践ライセンス審査が行われました。職場の教養を用いての実演でしたが、さすが朝礼に慣れておられる皆さん、難しいと言われる姿勢や礼の合わせ方は、素晴らしいと感じました。このライセンス研修は、企業に朝礼を導入するために重要なリーダーを養成のための研修であると共に、活力朝礼導入の足掛かりとなります。活力朝礼導入により、会社の士気を高め、人間力を磨き、最終的には業績向上をも期待できる活力朝礼。当単会では、A級ライセンス保持者による朝礼導入のための指導を行っています。是非、お声かけください。

朝礼委員リーダー 遠山 武



6月創立記念の会員様

- ㈱ユーテックス 様
- 池松桂至税理士事務所 様
- 八代港湾工業㈱ 様
- ㈱宗弘 様
- ㈱和食処小松 様
- 肥後生コンサービス㈱ 様
- ㈱相棒 様
- ㈱魁興業 様
- スナップオンツールズ石崎 様



純粋倫理という生活
法則のエッセンスを
凝縮して、わかりやすい
標語にまとめたのが
「万人幸福の菜
十七カ条」です。

六子は親の心を実演する
名優である
「子女名優」

子は親の顔形から立ち居ふる
まい、クセにいたるまでよく似
ている。のみならず、親の心や
行為をそのまま映し出し、身
代わりに実演する。子供が悪
くて困るといふとき、子供を責
めず、原因は親にあると自覚
し、親自身が改めることが先
決であらう。

七、肉体は精神の象徴、
病気は生活の赤信号
【疾病信号】

肉体は心の容器であり、心の
あらわれ。また、病気は一般の
知られている原因の奥に、真の
原因がある。それは心の不自然
なゆがみや偏りが、自分の肉体
に赤信号としてあらわれたもの
だ。朗らかな豊かなるおいの
ある心は、病気を治癒するほど
の力をもつ。